
令和 4 年度 一般講演会 会場アンケート（宮古島市会場） 
 2023.2.25（土）開催    

会場参加 14 人 アンケート提出 7 人：回収率（50％） 
 
質問１．立場を教えてください。 

当事者 家族 職場 支援者 その他 
0 名 0 名 0 名 4 名 3 名 

支援者内訳（管理者 1 名、看護師 1 名、社会福祉士 1 名、看護師：初期集中支援チーム員 1 名 ） 
その他内訳（家族の会 1 名， 記載なし 2 名） 
・記載なし 1 
 
質問２．多田さんのお話を聞いて、ご自身の中で得られたことはありましたか？ 
・仲間づくり、居場所づくりはほんとうに大事だな～と再認識しました。 
・介護者とささえる事の重要性 
・相談を受けた時に「前例がない」だけで終わってしまうのは、本人、ご家族等を傷つけてしまうのだ

と改めて感じました。本人、ご家族の支えがもっと必要だと思いました。 
・マスク付きでは、理解することがなかなか出来ません。 
・記載なし 3 名 
 
質問３．若年性認知症相談窓口・若年性認知症支援コーディネーターの業務について 

とても理解できた まあ理解できた 難しかった 記載なし 
3 名 2 名 2 名 0 名 

 
４．本日の講演会で参考になったことありますか？ 
・活動出来る事業所づくりに努める必要有：就労支援の大切さ 
・高齢者にはない三つの支援の紹介がわかりやすかったです。今後の支援に活かしていきたいと思いま

す。 
・すべての内容大変参考になりました。今後の支援委役立てたいと思います。 
・若年性認知症の方の支援についての講演会は初めてでした。高齢認知症とは違う課題の多さにおどろ

きました。 
・記載なし 3 名 
 
５．今回の講演会の満足度 

とても理解できた まあ理解できた 難しかった 記載なし 
3 名 2 名 2 名 0 名 

 
６．次回の講演会の要望について 
・居場所（就労含む）への取りくみについて。もう少し事例を知りたいです。 



・記載なし 6 名 
 
７．今後オンラインでの講演会開催について参加の有無について 

参加したい 参加したくない 
5 名 1 名 

参加するなら 参加出来ない 
職場（ 3 名 ）個人（ 4 名 ） 1 名 

（理由）講演会によって参加を決めたい 1 名 
 
８．コーディネーターに望むことや、欲しい情報など 
・今、思いつきませんが、問題がある時は相談させていただきたいと思います。※最後のカミングアウ

ト出来る環境、雰囲気が心にひびきました。意識していきたいと思います。 
・記載なし 6 名 
 
９．コーディネーターに相談したいことはあるか？ 
・記載なし 7 名 
 


